



Verwunderung einen schönen Rock. „Siehst du“, sagte die geizige Frau, „dies alles habe ich von den Zündhölzchen und den Lumpen gespart, die du achtlos weggeworfen hattest.“ Das arme Mädchen bedankte sich schön, aber als es in seiner Kammer saß, fing es schrecklich an zu weinen. Es wollte nicht einsehen, daß man sich das ganze Leben verbittern muß, um dafür einen armseligen Rock geschenkt zu bekommen.“

*

... Der Chef sagte zu den beiden Jungen, die als Lehrlinge in sein Geschäft eintreten wollten: „Da, macht einmal dieses Paket auf.“ Das Paket war mehrfach von

Alte Märchen neu erzählt:
Rumpelstilzchen Bruckner aber sang:
„Ach, wie gut, daß jeder weiß, daß ich Theo
Tagger heiß.“



Hänsel und Gretel

„Zeig mir mal deine Fingerchen“, sagte die alte Hexe zu Gretel, denn sie fing kleine Mädchen und verkaufte sie nach Rio de Janeiro. „Viel zu dick! Da werde ich dich erst mal einsperren und einen Schlankheitstee kochen.“ Hänsel hatte aber schon sein Feuerzeug hervorgezogen, und die Hexe wurde mit schweren Brandwunden auf der nächsten Unfallstation eingeliefert . . .